
Hallo miteinander
Beitrag von „efendi“ vom 18. September 2015, 18:54

Hallo apatchenpub,

wie bereits weiter oben geschrieben, wird die Karte schon als en0 erkannt.

Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/23861-hallo-miteinander/?postID=186343#post186343
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